

**NEWS**

---



"Brennglass Corona Krise" Diskussionspapier der Initiative „Neustart! Reformwerkstatt für unser Gesundheitswesen“

NEU: Zum aktuellen Thema Covid-19 Pandemie haben sich namenhafte Wissenschaftler und Akteure aus der internationalen Forschung und Industrie Gedanken gemacht, welche Learnings wir als Gesellschaft für das Gesundheitswesen aus der Pandemie ziehen sollten. Lesen Sie hier das Positionspapier der Initiative „Neustart! Reformwerkstatt für unser Gesundheitswesen“ "Brennglas Corona-Krise – Was können wir von der Pandemie für unser Gesundheitssystem lernen?" herausgegeben durch die Robert-Bosch-Stiftung. Unser neuer DHM Professor Dr. med. Ralf von Baer hat bei der Diskussion und der Ermöglichung des Diskussionspapiers mitgewirkt. [Hier geht es zum Diskussionspapier.](#)

Die Initiative „Neustart! Reformwerkstatt für unser Gesundheitswesen“ soll Raum und Möglichkeiten eröffnen, eine Weiterentwicklung und Neuordnung unserer Gesundheitsversorgung zu skizzieren, um den zukünftigen Herausforderungen zu begegnen. Pandemien und ihre Folgen waren von Expertinnen und Experten bereits im think lab „Megatrends“ als Risiko benannt worden. ausgelöst durch die CoVID-19-Pandemie setzte eine Debatte zu zahlreichen aspekten des Gesundheits-systems in Politik, Fachkreisen und der breiten Öffent-lichkeit ein. Expertinnen und Experten der Neustart!-Initiative tauschten sich im Frühsommer 2020 über die Debatte und ihre ersten Einschätzungen aus, welche Erfahrungen aus der Pandemie in der längerfristigen Gestaltung des Gesundheitswesens aufgegriffen werden sollten.